



Beschlussauszug aus der Sitzung des Bauausschusses vom 17.11.2022

Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Hippmann erkundigt sich nach dem Stand, bzw. der aktuellen Planung betreffend das Feuerwehrgerätehaus in Lübbendorf.

Herr Wein erläutert, dass diesbezüglich ein Gespräch mit der Wehrführung von Lübbendorf geplant ist. Eine Umwidmung der Mittel aus dem Strategiefond auf das alte Gerätehaus war allerdings nicht mehr möglich.

Für die Maßnahme war ein Förderbetrag in Höhe von 50.000 € vorgesehen. Die Fördermittel wurden allerdings nicht freigegeben, weil der Titel im Strategiefond nicht mit der Maßnahme übereinstimmte. Ursprünglich wurden die Fördermittel für den Bau der Fahrzeughalle der Feuerwehr Lübbendorf beantragt, diese wurden nachbewilligt und ausgezahlt, sodass es hier nicht zum Verlust der Fördergelder gekommen ist.

Über die Umsetzung des Umbaus im Feuerwehrhaus (Aufenthaltsräume, Sanitärräume) wird sich nochmals mit der FFW abgestimmt und ein entsprechender Neuantrag vorgesehen.